

50 Fr. ou mieux, 100
Fr pour l'année...

Si vous voulez
continuer à recevoir
"Rassembler à Gauche"
pensez à régler votre
participation

Merci

La rédaction de
"Rassembler à
Gauche".

N° 61 - juillet 1995
3è année de parution

RASSEMBLER A GAUCHE

BULLETIN DE LIAISON POUR "RASSEMBLER A GAUCHE"

TRAVAILLER A LA CONSTRUCTION D'UNE SOCIETE NOUVELLE...

par Sylvie Mayer.

Les résultats de l'élection présidentielle, confirmés par les municipales nous font entrer dans une nouvelle période politique. C'est évident, la France et les Français ont besoin, profondément de changements. Si leur contenu n'est pas clairement formulé, ce qui s'est traduit par la diversité des votes pour ce même motif, de Laguiller à Le Pen en passant par Chirac et Robert Hue, l'aspiration elle, est évidente, criante. Face à cela, la droite s'adapte: elle ne nie plus ce besoin, elle le capte à son profit. Ce



CONSTRUIRE UN MONDE NOUVEAU

Proposé par Jean Sanchez

La mondialisation en oeuvre est indissociable de la dématérialisation du travail, de la complexité sociale et de ces flux et réseaux d'information que réclament ces dimensions nouvelles de la société humaine. Produit d'un capitalisme pour le moment sans adversaire et sans retenue, elle entraîne la paupérisation et la marginalisation de peuples entiers, le gaspillage et la destruction des ressources de la planète. Mais en même temps, elle fait apparaître la nécessité de solidarités humaines prévalant sur la logique du profit et du productivisme. Elle incite au rassemblement, à l'organisation, aux niveaux global et local, capables de concevoir et de réaliser une nouvelle société.

Cela passe sans doute par :

1- La lutte contre un "ordre mondial" qui serait fondé sur le profit et sur les tentatives d'hégémonie politique, qu'elles soient le fait des USA ou de la coalition du G7.

2- La mise en accusation des institutions mondiales et continentales qui concourent à ces tentatives, y compris en les utilisant de l'intérieur comme tribune.

Le Conseil de sécurité de l'ONU ne doit plus comporter de membres permanents. Le droit de veto doit être supprimé. L'assemblée générale doit voir ses droits réaffirmés et concrétisés.

fut le leitmotiv de la campagne de Chirac: il fallait changer face à la fracture sociale. Cela se traduit aujourd'hui par un coup de pouce au Smic, loin des attentes certes, mais effet des luttes de ces derniers mois. C'est aussi inscrit dans la mission donnée aux préfets d'obtenir des résultats en matière d'emploi. Les déclarations d'intentions d'Alain Juppé quant à la défense du service public à la française face aux attaques de Bruxelles tentent également de désamorcer la contestation. Cela dit, le pouvoir est pris dans une sacrée contradiction: comment donner priorité à l'emploi, tout en faisant des économies budgétaires, en maintenant l'objectif de .../...

"RASSEMBLER A GAUCHE" est le lien entre tous ceux et celles qui font le choix de se rassembler pour rechercher une issue à la crise qui secoue aujourd'hui la gauche.

"RASSEMBLER A GAUCHE" n'est pas une organisation politique formelle, c'est un lieu de débat et d'action ponctuelle. Il rassemble des hommes et des femmes impliqués dans différentes organisations traditionnellement de gauche, mouvements se réclamant de la gauche, écologistes, inorganisés, tous favorables au rassemblement.

Les articles seront signés et n'engageront que leurs auteurs.

TRAVAILLER A LA CONSTRUCTION D'UNE SOCIÉTÉ NOUVELLE... suite

remplir les critères de Maastricht et de poursuivre les cadeaux au patronat? Même si le gouvernement possède une petite marge de manoeuvre grâce à la reprise, on voit qu'il y a là une faille dans laquelle le peuple peut s'introduire: lutte contre le chômage? Chiche! Exigeons la présence des salariés dans les comités départementaux pour l'emploi. Défense des services publics? Il faut donc un référendum pour préparer la Conférence intergouvernementale de 1996 qui ne peut être un simple toilettage de Maastricht, mais une véritable remise à plat. Référendum sur l'école? Certes il y a besoin de réforme. Mais il faut alors une véritable consultation démocratique et des moyens pour appliquer une réforme répondant aux besoins de la France des années 2000. On le voit, les enjeux sont énormes: ou l'on poursuit l'affaiblissement d'une société éclatée qui sacrifie sa jeunesse et donc son avenir, ou on construit une société nouvelle, en partant des besoins, des aspirations humaines, des solidarités mondiales indispensables à la survie de l'Humanité.

En se lançant tête baissée dans le

bradage des grandes sociétés nationales, la relance de la course au nucléaire militaire, le gouvernement a d'ores et déjà affirmé ses choix.

Face à cela il faut ensemble résister, proposer d'autres solutions, bâtir les réponses aux grands enjeux de société: jeunesse, emploi, formation, Nation, mondialisation, survie de la planète... La direction du Parti Communiste Français réunie en Comité National les 23 et 24 juin propose que s'engage un grand forum national où viennent tous ceux qui souhaitent participer aux débats sur toutes ces questions, travailler à la construction dès maintenant d'une société nouvelle. Ce forum prendra de multiples formes, un foisonnement d'initiatives "en bas", mais aussi des débats, ateliers, groupes de travail ouverts par les secteurs de travail du Comité National.

La première initiative nationale sera la fête de l'Humanité. La fédération de l'Essonne du Parti Communiste Français y tiendra son stand dans la cité internationale, avec pour thème l'eau dans l'Essonne et... dans le monde. Ce sera l'occasion de débattre de cette question qui préoccupe les consommateurs, les élus, les salariés. De discuter avec ceux qui se consacrent à aider le tiers-monde à s'équiper pour avoir accès à l'eau potable. Nous vous y invitons cordialement.

CONSTRUIRE UN MONDE NOUVEAU suite

3- **Le soutien ou la constitution de contre-pouvoirs planétaires**: celui des pays dominés qui s'est esquissé à Madrid, lors du 52^e anniversaire de la Banque Mondiale; celui des associations écologistes et humanitaires qui s'affirment dans les contre-sommets, à Rio, à Madrid, à Copenhague. Celui des partis et des syndicats qui militent pour le changement, qui auraient dû être les premiers, mais que les circonstances et les exemples inciteront à se retrouver. Il s'agit d'opposer aux desseins cachés des puissances financières et des institutions inter-étatiques des projets communs et clairs, des mobilisations planétaires.

4- Les conquêtes démocratiques de chaque peuple, celles déjà obtenues, celles encore à gagner de la démocratie active et participative ont valeur d'exemple pour les institutions. C'est un double mouvement qu'il faut aujourd'hui initier. D'une part il faut agir pour une réelle subsidiarité, celle des décisions démocratiques prises au plus près des intéressés, dans les communes et les régions. D'autre part la critique des institutions internationales doit déboucher sur la proposition de nouvelles structures de régulations économiques, sociales et écologiques, dont la planète ne peut plus se passer.

5- Le combat contre les armes de destruction massive n'est pas achevé qu'il faut déjà se rassembler contre les préparatifs d'une menace généralisée de répression des peuples du sud. Il faut une réduction massive des budgets militaires et la destruction des armes nucléaires. Il faut stopper les exportations d'armes, qu'elles servent aux guerres nationales ou aux répressions civiles.

Texte extrait du rapport rédigé lors de la "Conférence nationale de Saint-Brieuc" les 9-10-11 décembre 94 par l'AREV.



Grand jeu **PARTEZ À LA DÉCOUVERTE DE L'HUMANITÉ**

Rendez-vous dans les allées
de la fête pour gagner
des voyages,
des montres,
des stylos...

15-16-17 septembre 1995

Ce bulletin est le votre, aidez nous à le faire vivre.

Associez-vous à notre démarche en participant financièrement.

Nom

Adresse n°

rue

Prénom

Ville

Code postal

Je verse la somme de: 100 fr autre

A retourner à A. Couderc, le Clos, 91790 Boissy-sous-Saint-Yon